

Doctorado “Honoris Causa” para el Secretario de Educación Pública

La Universidad Estatal de Colorado, Estados Unidos, otorgó el doctorado “honoris causa” al ingeniero Víctor Bravo Ahúja, Secretario de Educación Pública de México, en una ceremonia que se efectuó en la propia institución el día 7 de febrero del año en curso, presidida por el rector de la Universidad de Colorado, doctor A. R. Chamberlain, quien estuvo acompañado por los miembros de la junta de gobierno de la universidad, así como de catedráticos y directores de divisiones especializadas.

En los 105 años de vida de la Universidad de Colorado, el ingeniero Víctor Bravo Ahúja es el cuarto ciudadano extranjero a quien se otorga un grado académico, en este caso el doctorado en ciencias en grado honorífico, según lo expresó el rector Chamberlain, quien antes de proceder a conferirle el grado de doctor al Secretario de Educación Pública de México leyó el texto de la propuesta que hiciera a la junta de gobierno de la casa de estudios y en la que se destaca que el ingeniero Bravo Ahúja es un distinguido educador y científico, cuya dedicación al servicio público ha quedado plasmada en los altos cargos que ha ocupado, como son el de rector del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, el de Subsecretario de Enseñanza Técnica y Superior de la Secretaría de Educación Pública, el de gobernador del Estado de Oaxaca, y actualmente el de Secretario de Educación Pública y a la vez, presidente del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología.

En el discurso que el ingeniero Bravo Ahúja pronunciara luego de recibir el grado académico otorgado por la Universidad de Colorado, destaca la referencia a la política educativa mexicana cuyos objetivos, expresó, están encaminados a rescatar “a la mitad de la población de formas de vida poco evolucionadas, de situaciones culturales que no corresponden a la época en que vivimos”, y a lograr que los grupos humanos del campo y de las ciudades “identifiquen sus imágenes para que, apoyados en ellas, podamos construir un país reflexivo en el aprovechamiento de sus recursos naturales, consciente del ejercicio de sus libertades y seguro de su autonomía en sus relaciones internacionales”. Y para agradecer el honor que le fue conferido por la Universidad de Colorado, el ingeniero Bravo Ahúja expresó que lo consideraba como una actitud tendiente “al establecimiento de un puente sólido que se apoya en los afanes de búsqueda del hombre, relacionados con los ideales de realización de una humanidad más justa”.

A la ceremonia de otorgamiento del doctorado “honoris causa” al Secretario de Educación Pública de México, asistió el embajador mexicano en los Estados Unidos, José Juan de Olloqui, así como Alfonso Rangel Guerra, secretario general ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Institutos de Enseñanza Superior; Gildardo Carmona, presidente de la Asociación Mexicana de Educación Agrícola Superior; Prudencio López, director general del Consejo Nacional de Fomento Educativo; Manuel Garza Caballero, director general de Educación Tecnológica Agropecuaria de la SEP, y Pablo F. Marentes, director general de Información y Difusión de la SEP, integrantes de la delegación mexicana que acompañó al ingeniero Bravo Ahúja.